

Mitteilung an die Medien

Peter und der Wolf in der Kinderklinik

Schon fast Tradition haben die Auftritte des Tiroler Symphonieorchesters Innsbruck an der Innsbrucker Kinderklinik. Am 5. Juli stand „Peter und der Wolf“ am Spielplan.

Für die kleinen PatientInnen, deren Angehörige und auch die tirol-kliniken-MitarbeiterInnen sind die Auftritte des TSOI eine willkommene Abwechslung im Krankenhausalltag. Am 5. Juli um 14 Uhr gab es Sergei Prokofjews „Peter und der Wolf“ aus dem Jahre 1936 zu sehen und zu hören. Die zeitlose Kinderoper begeisterte kleine und große ZuhörerInnen gleichermaßen. Das Team der Kinderklinik, die **tirol kliniken** und KR Karl Handl, Obmann der Freunde der Kinderklinik, bedanken sich herzlich beim Tiroler Symphonieorchester.

Die gesammelte Summe soll dem Chor des Jugendorchesters zugutekommen.

Innsbruck, 5. 7. 2018

Foto: **tirol kliniken**

Medienkontakt

Mag. Johannes Schwamberger
Tirol Kliniken GmbH
Abteilung PR und Kommunikation
Medienservice
Anichstraße 35, A-6020 Innsbruck
Tel.: +43 (0)50 504- 82451
johannes.schwamberger@tirol-kliniken.at